

## 11月行事予定

日	曜	校内行事
1	月	
2	火	
3	水	文化の日 □丹新人大会（サッカー、剣道）
4	木	2年生保津川下り体験
5	金	避難訓練
6	土	□丹新人大会予備（サッカー、剣道）
7	日	
8	月	生徒会選挙告示
9	火	3年午前中授業（12日まで）
10	水	3年進路面談①
11	木	3年進路面談②
12	金	3年進路面談③
13	土	
14	日	京都府ソフトテニス新人大会
15	月	生徒会立候補者受付
16	火	
17	水	1年生地域学習
18	木	A L T
19	金	
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	勤労感謝の日
24	水	一斉専門部会 1年生地域学習予備日
25	木	2,3年生数学体験授業56校時 A L T
26	金	テスト前部活停止 テスト前学習
27	土	
28	日	
29	月	テスト前学習
30	火	テスト前学習

※8日(月)から、日没時間を考慮し、基本の最終下校時間を変更します。詳しくは月末に配布している「育親中スクールバス時刻表」でご確認ください。

### ※3年生進路面談お世話になります。

●11月10日(水)～12日(金)まで進路面談を行います。その間及びその前日の9日(火)につきましては、3年生は4校時まで授業を行い、昼食後の下校となりますので、お弁当のご準備をよろしく願います。(1、2年生は平常通りです。)

### 『HPをリニューアルしました!』

※ホームページの内容を一新しました。是非、一度ご覧ください。URLは

<https://www.city.kameoka.kyoto.jp/site/jiku/>

### 『体育祭』 10月7日(木)

※今年度も昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染拡大防止対策のもと行われた体育祭。競技ごとに手洗いや手指消毒を行う理由などから、競技数も例年より少ない中での開催となりましたが、短い時間の中でも、実行委員や団長たちのかけ声により、笑顔の多いとても楽しい体育祭になりました。

実行委員長による堂々とした開会宣言、赤組団長、黄組団長による団長からの意気込み、保健体育部長による体操のお兄さん、開会式から3年生たちのフルパワーが発揮され、全校生徒みんなの気分を一気に盛り上げました。

競技が始まってからは、みんな気持ちを一つに、一致団結して、協力し合いながら進めました。どちらの色も、そしてどの学年もそれぞれの良さがたくさん出たと思います。勝っても負けても、他の色や他の学年に対して応援が飛び交い、自然と拍手が起っていました。勝ち負けよりも他を讃え合うこと、楽しみを求めることという「育親中の良い伝統」が、しっかり引き継がれていると感じることができた体育祭でした。



### 『文化祭』 10月14日(木)

※今年度のテーマは『3Make #思い出 #絆 #笑顔』です。今年度も、新型コロナウイルス感染予防対策として、各学年で動画を作成し、その動画を鑑賞するスタイルで実施しました。1年生はミニ映画「はらぺこあおむし ～かんしゃを～」と歌「ぜんぶ空」の動画発表でした。2年生は「環境問題について調べたこと」を発表し、「歴史上の人物クイズ」で楽しませてくれました。3年生は「ライオンキング」の実写版ミュージカルでした。どの学年も

工夫を凝らした発表動画が完成し、素晴らしい発表になりました。展示発表は体育館で行い、各教科や部活動で作成した作品等を鑑賞しました。生徒たちは大変楽しそうに文化祭の一日を過ごしていました。



がんばれ！ いくしん！  
Go!Go! IKUSHIN!

## 『運動系の各種大会より』

### チーム丸となり力走！

【育親中駅伝チーム】口丹駅伝競走大会

10月9日（土）丹波自然公園陸上競技場

★約4週間、陸上部と有志で参加してくれたメンバーで、平日だけでなく休日も練習に励みました。男子チームは8位、府下大会出場枠の6位まで、あと一息でした。女子チームは14位でしたが、有志のみんなが参加してくれたことにより、育親中から4年ぶりに女子チームが出場できたことに、とても意義を感じています。

### 女子個人戦、京都府大会出場決定！

【ソフトテニス】口丹新人大会

10月16日（土）丹波自然公園テニスコート

★団体1回戦は南桑中との対戦でした。デュースの連続という接戦の末、惜しくも1-2で敗れました。個人戦は、2年生のペアがベスト8に入り、見事、11月14日に実施される京都府ソフトテニス新人大会への出場を決めました。

### 1年生チームが奮闘！

【バレーボール】口丹新人大会

10月23日（土）園部中学校体育館

★3年生が引退し、女子バレーボール部は1年生のみとなり、迎えた公式大会初戦の相手は大成中学校でした。結果は0-2で敗れましたが、今後の成長が楽しみな試合内容でした。これからも、チーム丸となり頑張ってください。

### 勉強になりました！

【陸上競技】南丹市陸上強化記録会

10月23日（土）丹波自然公園陸上競技場

★木枯らし一号が吹く寒い日でしたが、それぞ

れの生徒が自己ベスト更新を目指して頑張りました。自分が満足できる結果は出せませんでしたが、この記録会は一般の方や大学生、高校生も出場しており、今後のために学ぶべき事をたくさん目にすることが出来ました。

## 『美術部新旧部活長から』

※9月号、10月号で運動系の各新旧部長の一言を紹介しましたが、今回は、文化祭での最後の制作を終え、部長に「3年間の部活動を振り返った一言」と、次を引き継ぐ新部長に「先輩への思い」と「これからの抱負」について語っていただきました。

### ●【美術】部長

#### 1. 最後の制作を終えて

美術部として自転車置き場の看板の製作を、部員みんなで仕上げる事が出来て良かったです。

#### 2. 後輩へのメッセージ

少人数でたくさんのかんことをしていくのは大変です。しんどくなることもあるかも知れませんが、しっかりと支え合って頑張ってください。

#### 3. これまで支えてくれた人達へ

作品の制作で、いろいろアドバイスをしてくださった先生方ありがとうございました。また、相談に乗ってくださったたくさんの方々にも感謝しています。本当にありがとうございました。

### ◎【美術】「新」部長

#### 1. 新旧引継ぎを終えて、先輩へ一言

今までありがとうございました。これから、美術部の活動がさらに充実したものになるよう、精一杯頑張っていきます。

#### 2. 新部長としての抱負を一言

部長という立場に少しプレッシャーを感じていますが、自分が出来ることを見つけて精一杯頑張りたいです。

## 『10月の生徒会の取組』

※10月のハート週間は、『もっとほっとTree』でした。体育祭、文化祭での心温まる場面を木の葉の紙に書いてツリーに貼っていく取組で、たくさんの実が集り、温かいツリーが完成しました。



20日～26日は挨拶運動強化週間でした。生徒会役員や部活長達の元気のよい挨拶が朝から響き、一日の良いスタートを切ることに繋がっています。みんなで元気に育親中学校を守っていきましょう！

